



Commerces-services

Peu de souffle en janvier

L'année 2012 commence faiblement avec un recul des chiffres d'affaires de -1,1%. Comme en 2011, les secteurs qui souffrent le plus sont l'automobile, l'équipement de la maison et les services.

Les commerces et services débutent l'année avec un taux d'évolution en baisse de 1,1%. Ce sont les hôtels-restaurants qui ont connu la plus grosse progression d'activité, +21,6% Ils sont suivis des taxis-ambulances, +14% et des tabacs-journaux-jeux, +8,4%. Il faut noter les évolutions positives des poissonniers-primeurs, +5,6% et des boutiques de prêt-à-porter, +4,9%.

A l'opposé, les fleuristes, -15,2%, les agences immobilières, -15% et les cafés, -8,3% connaissent les plus forts reculs.

Les bassins d'emploi qui affichent les meilleures progressions en janvier sont "Sèvre et bocage", +7,2% ainsi que "Plaine et marais", +9,2%. Le littoral, -0,9% et le pays Yonnais, -1,8% sont en retrait par rapport à janvier 2011. ■

L'évolution de l'activité des commerces et services en janvier 2011

